

Berliner Jugendclub blickt auf die Glanzlichter des Jahres zurück

Bei einer nächtlichen Sternenwanderung des Jugendclubs B2 im Bildungszentrum Feldmark waren der Andromedanebel und die Planeten Mars und Saturn im Teleskop besonders gut zu sehen.

11.10.2016

Im Bildungszentrum Feldmark gibt es seit 10 Jahren den Jugendclub B2, der in zwei Altersgruppen Veranstaltungen für Jungen von 9-13 Jahren und von 14-18 Jahren anbietet. Am Sonntag, den 25. September trafen sich mehrere junge Familien, deren Jungen zum Club B2 kommen, im Bildungszentrum Feldmark, um gemeinsam in der Kapelle des Hauses die Hl. Messe zu feiern. Dr. Weber predigte über den Glauben, der wie eine Laterne den Weg, den man gehen muss, erhellt, wobei man aber nicht immer totale Helligkeit hat. Eine mit Musik untermalte Diashow, die viele Bilder über die jüngsten Aktivitäten des Jugendclubs in den vergangenen Monaten zeigte, schloss sich an. An den Clubstunden, Ausflügen und Besichtigungen in Berlin im letzten Halbjahr konnten so die Eltern „teilnehmen“.

Die samstäglichen Clubtage beginnen um 12:30 mit einem Vortrag über menschliche Tugenden oder mit einer Katechese. Nach einem Imbiss mit den mitgebrachten Butterbroten fahren die Jungen meist in die Stadt, um ein Museum oder eine der vielen interessanten Ausstellungen, die Berlin zu bieten hat, zu besuchen. Auch sportliche Aktivitäten, wie Fußball oder Schlittschuhlaufen gehören zum Programm.

Eine Clubfahrt nach Strodehne in Brandenburg war einer der Highlights im letzten Halbjahr. Vor allem eine nächtliche Sternenwanderung begeisterte die Jungen, bei der der Sternenhimmel bei einer Sternführung in klarer Nacht durch ein Teleskop beobachtet und erklärt wurde. In der Region des Westhavellandes erstrahlt die Milchstraße bei Dunkelheit in geheimnisvollem Glanz, der Andromedanebel und die Planeten

Mars und Saturn sind besonders gut zu sehen.

Bei Kaffee und Kuchen erfuhren die Eltern von den Clubplänen der nächsten Monate und es bot sich ihnen reichlich Gelegenheit zu Gesprächen und Gedankenaustausch, bei dem sich die Eltern, denen eine christliche Erziehung ihrer Kinder am Herzen liegt, auch untereinander besser kennenlernen konnten.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/familientreffen-in-feldmark-am-sonntag-den-25-september-2016/>
(10.02.2026)